

MADRID/SPN

El escritor uruguayo Mario Benedetti manifestó, en una cara al director publicado ayer por el diario español *El País*, no haber roto con la Revolución Cubana. "Quiero aclarar que no he roto con la Revolución Cubana. Si me he pronunciado contra los fusilamientos, ya que siempre he dejado clara mi posición contra la pena de muerte en todos los países", aseguró Benedetti.

## Benedetti: "No he roto con la Revolución Cubana"

El autor de *La Trampa* calificó como una "hipocresía" que se denuncien esos fusilamientos mientras se silencian "más de 150 ejecuciones decretadas por el actual Presidente Bush cuando era gobernador de Texas". "Tambien-

po se juegan regularmente las ejecuciones en China, Pakistán y otros países", añadió. Benedetti escribió la nota para puntualizar una opinión expresa en el mismo diario por el jefe de redacción de la revista



# Benedetti, "No he roto con la Revolución Cubana". [artículo]

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Benedetti, "No he roto con la Revolución Cubana". [artículo]. retr.

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

## Mapa